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近期有几家中国企业从美股
退市，一些人分析这还只是开始，后续可能还会有更多的中国企业从美股退市。好
些朋友也都买了中概互联ETF基金，焦虑啊！我买的中概互联，会被会血本无归，
最后被清仓啊？现在要不要割肉赎回啊？

先，直接上答案：中概互联，不会被清仓；近期不急着用的资金，不用赎回。投资
是为了挣钱，不着急用，割肉算怎么回事啊？你说是吧。

一开始，我们要弄清楚，中概互联买的都是中国企业在境外上市的股票。这个境外
，可不仅仅是美国股市，港股也属于投资市场的境外的。

其次，基金会不会血本无归，就要看基金所买的那些股票，会不会退市。只要基金
所买的那些股票，不会集中、大量退市，那基金就是安全的，不会被清仓。而且，
基金所投资的股票，是变化的，猴精、又需要业绩的基金经理们，是不会把大量资
金投到快要退市的股票上去的。

明白了这两点，我们再来看看易方达中概互联50（513050）、交银中证海外中国
互联网指数（164906）以及广发海外中国互联网30（159605）这几只规模较大的
中概互联ETF的持股情况。

股票代码后缀为HK的是港股，后缀为US的是美股。可见截至2022年二季度，易方
达中概
互联50ETF，
前10大持股中，只有拼多多
一家是美股，其余九家包括腾讯、阿里巴巴等都是港股。

截至202
2年二季度，交银
中证海外中国互联网指数，前10大
持股中，只有贝壳、满帮和拼多多三家是美股，其余七家是港股。

截至2022年二季度，广发海外中国互联网30，前10大持股中，也只有拼多多一家
是美股。
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所以，中国企业在美股退市，只要我们的基金没有投资这家企业，那我们的净值就
不会受到这家企业在美股退市的直接影响。

说到这里，大家就能明白近期几家企业美股退市，我们的中概互联基金不会被清仓
了吧。这下就不焦虑了吧。不仅不用焦虑，安心拿着，不要割肉，将来一定会挣大
钱的！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

